

MUJER CONDENADA POR BALEAR Y DEJAR CIEGO A TRÁFICO

CIEGO POR AMOR



Doña María está siempre pendiente de su hijo. MARÍA SALAZAR



**MARÍA SALAZAR/
SILVIA COTO**
silvia.coto@tejea.co.cr

Los tres meses de amor que vivió un tráfico con su pareja terminaron de forma explosiva y el oficial perdió la vista debido al disparo que la mujer le pegó en la cabeza.

La excompañera, de apellidos Castillo Casanova, fue condenada la semana pasada a once años de cárcel por tentativa de homicidio. El juicio se realizó en el Tribunal Penal de Grecia y hasta que la sentencia quede en firme, Castillo irá a prisión.

Mientras tanto deberá cumplir las medidas cautelares que le dictaron: no puede salir del país,

tiene que firmar cada 15 días, tener lugar de residencia fijo y no se puede acercar ni molestar a su expareja, el exoficial de tránsito Lucas Jiménez, de 40 años.

Optimismo medicinal. Jiménez nos contó ayer en casa de sus papás, en Concepción de San Ramón (Alajuela), que su vida fue sacudida el 2 de mayo del 2011.

"Ha sido algo tan difícil que todavía sigo luchando. Me han operado seis veces y ya estoy esperando una séptima operación en la nariz. Todas las cirugías son complicadas y las recuperaciones dolorosas", contó Jiménez.

El idilio de amor de la pareja, en Bajo de la Mina, en El Rosario de Naranjo, se convirtió en un infierno cuando por aparentes celos, la mujer tomó la pistola del oficial, una 9 milímetros, y le disparó en la cabeza.

Lucas fue llevado al Hospital de Grecia y después al México donde los médicos le dijeron a la familia

que solo tenía cinco por ciento de probabilidades de vivir, y en caso de que sobreviviera quedaría como un vegetal.

La familia se despidió de él, pero, aseguran, las oraciones fueron poderosas.

Después de cuatro años Lucas puede caminar, hablar y escuchar. Perdió sus ojos porque los médicos se los sacaron para salvarlo.

"Creo que el secreto hasta hoy es ser muy positivo. Pese a lo sucedido trato de estar con muy buen ánimo para salir adelante y, sobre todo, para darle fuerzas a mi mamá y a mi papá quienes han estado conmigo en todo momento y me han apoyado", destacó.

Este exoficial, papá de dos hijos (no son de la mujer sentenciada), asegura que fue muy doloroso tener que dejar su trabajo como tráfico pues durante once años fue motorizado. Antes de la agresión estaba en la delegación de Esparza.

"Fue duro perder el trabajo, tuve que aprender a hacer todo de



En esta casita fue baleado el oficial. MARÍA SALAZAR



La familia rezó durante meses por Lucas. MARÍA SALAZAR

nuevo y aunque a veces me siento agobiado mi hija es quien más fuerzas me da para continuar", comenta este valiente para quien la semana pasada fue una de las peores de su vida, ya que no pudo dormir debido a que tuvo que ir al juicio y revivir todo el calvario.

"No me alegra la sentencia ni me afecta. Ella es una persona y cada quien es responsable de lo que hace. Tuvo que ver el futuro de ella con lo que iba a hacer", dijo Lucas, quien el día de la sentencia prefirió faltar.

Quiere aprender. Jiménez tiene que viajar constantemente a citas al hospital México, además recibe atención de una psicóloga y un psiquiatra.

Doña María Salas, la luchadora mamá, asegura que Dios le ha dado la fuerza para seguir adelante.

"Ha sido un proceso doloroso y cansado, la sentencia no le va a devolver la vista a mi hijo, lo que me preocupa es que (la exmujer) no cumpla con la sentencia, pues ahorita anda libre a la espera de que la condena quede firme", dijo Salas.

CREO QUE...



MARÍA SALAS
MAMA

MAMA DEL CRIMEN SALAZAR

"La vidanos ha cambiado mucho. Mi hijo es un milagro de Dios, la condena no nos va a regresar sus ojitos".

Esta entregada mamá asegura que ella y su esposo han sufrido mucho por lo que ha cambiado la vida de su hijo, pero se sienten orgullosos del gran esfuerzo que hace para recuperarse.

Lucas asegura que sueña con ir a una escuela para personas discapacitadas para aprender a desenvolverse mejor; sin embargo, aún debe esperar a que los médicos le den de alta por completo.

"Me gustaría aprender a bailar y pese a lo que me pasó ser feliz", dijo con mucho optimismo.